CRECE MALESTAR FRENTE A CARRERAS CLANDESTINAS Y RUIDOS MOLESTOS POR AUTOS MODIFICADOS

 Alcalde Claudio Radonich condenó el actuar de estas personas e informó que se aumentarán las coordinaciones con Carabineros, además de otorgar apoyo legal a las familias afectadas.

Punta Arenas, noviembre del 2021.- Diversas han sido las reuniones de coordinación entre diversas autoridades para poder frenar de alguna manera, lo que a esta altura molesta a todos los habitantes de Punta Arenas. Se trata de las carreras clandestinas de autos, y los ruidos generados por conductores que sin importarles el resto, modifican sus vehículos, incorporando "roncadores" que alteran el descanso de los vecinos de la comuna.

"Uno de los principales problemas que tiene nuestra ciudad son los autos roncadores y que generan ruidos molestos durante el día y la noche, afectando a toda la comunidad, pero sobre todo a distintas familias que han socializado sus casos", así lo manifestó el Alcalde luego de una reunión desarrollada junto a las representantes de la Agrupación TEAbrazo Magallanes, y los directores de Tránsito, Inspecciones y Seguridad Pública del Municipio.

"Mientras nuestros niños tratan de dormir, estas personas comienzan sus carreras con autos roncadores, con ruidos muy molestos y que generan inquietud durante la noche, generando descompensación, trastorno de sueño, entre otras cosas que le puede pasar a cualquier persona que busca descansar durante la noche", explicó Rosa Miranda, presidenta de la Agrupación TEAbrazo Magallanes.

En tanto, Ana Secul, agregó que "mi hija tiene 8 años y está diagnosticada con Trastorno de Espectro Autista desde los 2 años, lo que se suma a un trastorno del sueño, por lo que obviamente todo esto le afecta mucho".

"Se ha hecho insostenible poder dormir en las noches, por lo que decidí escribirle al Alcalde, ya que no sabía a quién recurrir para saber cómo funciona el control y las fiscalizaciones frente a estas cosas, entendiendo las facultades que poseen como Municipalidad, pero también saber las coordinaciones que se pueden realizar", describió.

En ese sentido, el jefe comunal dijo que el tema de fondo, es que los autos que hemos retirado desde distintos puntos de la ciudad junto a Carabineros, todos viven con los padres. Entonces la pregunta es ¿Qué hace la familia de estas personas que no les importa lo que hacen sus hijos?

"Estos roncadores generan problemas tanto a los adultos mayores, como a los niños que tratan de dormir. Se está creando un frente común, social y de vecinos que están aburridos de todo esto", recalcó.

CRECE MALESTAR FRENTE A CARRERAS CLANDESTINAS Y RUIDOS MOLESTOS POR AUTOS MODIFICADOS

FISCALIZACIÓN Y COORDINACIÓN

Rosa Miranda, representante de TEAbrazo Magallanes, detalló también que han estado trabajando hace más de dos años por este tema, para ver qué acciones se pueden desarrollar frente a los ruidos molestos y los autos roncadores que a diario los afectan.

Es por ello, que junto con agradecer la disposición, esperan que se aumenten las Fiscalizaciones, "pero sabemos que las autoridades han generado las coordinaciones necesarias, por lo que esperamos e invitamos que se mantengan, además de aunar fuerzas entre toda la comunidad".

Por su parte, Ana Secul, insistió en que su intención es saber lo que se puede hacer desde el punto legal y moral, "y que la gente que hace esto trate de entender y ponerse en los zapatos de uno".

"Pedimos apoyo, fiscalización, denunciar y tener una instancia a la cual podamos recurrir, pensando también que las personas se unan para poder exigir un poco de respeto y detener esto, ya que más que falta de empatía, está rayando en la crueldad".

Finalmente, el Alcalde Claudio Radonich manifestó que "además de coordinar y fiscalizar, hemos determinado apoyar dentro de las facultades que tenemos, generando acciones judiciales para que las personas tengan mayor resguardo, ya que por denunciar han sido acosadas, lo que me parece impresentable".

6159total visits,2visits today